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Sintesi giornalistica della seduta consiliare del giorno 28 giugno 2005 
 ( il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, alla presenza di 41 consiglieri, la seduta del Consiglio 
Comunale. Ecco l’appello  
 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: assente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Buono Stefano: assente;  

Cardinale Mario: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: presente;  

Diodato Pietro: presente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  
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Impegno Leonardo: assente;  

Laboccetta Amedeo: presente;  

Lanzotti Stanislao: presente  

Lupo Vito: assente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: presente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: assente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Sarnataro Giuseppe: presente;  

Scarpitti Mauro: assente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: presente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente.  

 
 
In apertura di seduta il consigliere Stanislao Lanzotti ha dichiarato di aderire al gruppo dell’UDC ed il Vice 
Presidente Carlo Di Dato ha commemorato la scomparsa di Luigi Savignano, funzionario del Dipartimento 
del Consiglio comunale, al ricordo del quale si sono associati, con commossa partecipazione, il Sindaco Rosa 
Iervolino Russo ed il Presidente Squame. 
Si è poi registrata una lunga serie di interventi, su vari argomenti, ai sensi dell’art.37 svolti dai consiglieri : 
Bianco, Minopoli e Culiers di Forza Italia; Corrado della CdL;, Diodato e Laboccetta di AN; Coppeto dei 
DS; Esposito di Unita delle sinistre e Di Dato di Alternativa sociale 
Si è quindi passati  alla discussione sulla delibera di concessione in uso dello Stadio San Paolo alla Napoli 
soccer, con l’esame della questione pregiudiziale, illustrata da Laboccetta di AN. 
La pregiudiziale è stata respinta a maggioranza cosi come  l’Aula ha respinto sempre a maggioranza la 
richiesta di Mario Esposito ( che ha anche chiesto che l’intero verbale della seduta fosse inviato alla Procura 
della Repubblica ) di rinviare la delibera nella competente Commissione consiliare. 
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Si è aperto cosi un lungo ed articolato dibattito nel merito della delibera che ha visto l’intervento dei 
rappresentanti di tutti i gruppi consiliari; nel corso del dibattito si sono anche registrati alcuni momenti di 
notevole tensione in Aula. 
 
Nel corso della discussione si è verificata una  nuova richiesta di rinvio in Commissione avanzata da Carlo 
Di Dato ( che ha subito dopo la votazione chiesto la verifica del numero legale accertato in  32   presenti 
compresi  quattro consiglieri di Forza Italia e CdL ) 
Si riporta comunque l’esito della verifica : 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: assente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Cardinale Mario: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: presente;  

Culiers Antonio: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: assente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente  

Lupo Vito: assente;  

Maffei Mario: presente;  
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Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: presente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: assente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: assente;  

Sarnataro Giuseppe: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente. 
 
In tarda serata è terminata la discussione generale sulla delibera e  sono stati esaminati e votati i quattro odg 
ed i 67 emendamenti presentati alla Segreteria del Consiglio. 
Gli odg sono stati tutti presentati da consiglieri di maggioranza e ne sono stati approvati due: il primo ( 
contrario solo Signoriello di Forza Italia  )a firma di Raja ( DS ) e Fucito (Rifondazione comunista ) per la 
promozione  di incontri periodici tra la Napoli soccer e le scuole cittadine, il secondo ( contrari AN e 
Signoriello ) a firma di Raja, Fucito Centanni  ( DS ), Ospite ( Margherita ) e Palladino ( Margherita ) ed 
emendato da Bianco ( Forza Italia ) per implementare le risorse di bilancio comunale con  gli introiti del 
canone per la ristrutturazione e costruzione di impianti e per l’ acquisto di attrezzature sportive in periferia,. 
( i testi integrali  degli odg sono visionabili nella pagina relativa alla seduta consiliare del 28 
giugno ) 
 
L’ odg di Moxedano e Centanni ( DS ) , De Rosa ( Verdi ) e Ospite per l’individuazione in tempi brevi di 
un’area nella periferia cittadina per la costruzione di un  nuovo stadio per gli Europei 2012 è stato rinviato 
per approfondimenti nella competente Commissione consiliare 
Infine l’ultimo odg a firma dei DS Budillon, Cerqua, Valente, Coppeto, di Assumma ( repubblicani )Cilenti ( 
Margherita ) e De Rosa e Fucito che  impegnava la Giunta a preservare la pista d’atletica, è stato ritirato dai 
proponenti. 
Alle ore 22,30 l’ Aula ha cominciato l’ esame dei 67 emendamenti presentati: 
Il Consiglio comunale ha proseguito fino a tarda sera l’esame dei 67 emendamenti alla  delibera di 
concessione d’uso alla Napoli Soccer dello Stadio San Paolo: 
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L’Aula si è espressa favorevolmente in 9 casi mentre 19 volte ha respinto le proposte emendative ( in due 
occasioni l’Aula ha votato per appello nominale ): 
 
 
 
Complessivamente sono stati 38 gli emendamenti ritirati: 36 dall’estensore Carlo Di Dato (Alternativa 
sociale ) mentre altri due erano  a firma di Maffei ( DS ) il primo e di Laboccetta ( AN ), l’altro. 
Infine un emendamento, originariamente a firma di Laboccetta e poi siglato anche da Galiero ( DS ), sul 
rilascio della fideiussione bancaria, è stato trasformato in odg ed è stato approvato a  maggioranza. 
( il testo integrale dell’odg è visionabile nella pagina relativa alla seduta consiliare del 28 giugno 
) 
 
Al termine di oltre tredici ore di dibattito consiliare la delibera di concessione d’uso alla Napoli 
Soccer dello Stadio San Paolo è stata approvata a maggioranza col voto contrario di Laboccetta e 
Moretto di AN ( mentre Diodato ha votato a favore ) e di Rifondazione comunista; si è registrata 
inoltre l’astensione di Funaro dell’UDEUR. 
A causa dell’ora tarda gli altri punti all’ordine dei lavori sono stati rinviati ad ulteriore seduta; prima 
della chiusura della seduta il Presidente Squame ha comunicato all’Aula l’adesione del Consigliere 
Gabriele Carrino al gruppo consiliare della Margherita mentre Lanzotti dell’UDC ha chiesto la 
revoca del Consiglio comunale del 1 luglio per la concomitanza di importanti impegni di partito. 
 La conferenza dei Capigruppo fisserà  nei prossimi giorni il nuovo calendario delle prossime sedute 
consiliari. 
 
 
 
 


